

# P&B GROUP (PHARMA & BEAUTY GROUP)

*Visit us at* stand 300

**Category:** Cosmetics & Nutricosmetics

**Type:** design and production of beauty and health products



P&B Group est une société spécialisée dans la conception et la production de produits de beauté et de santé (cosmétique, pharmaceutique, dispositif médicaux et complément alimentaire).

Aventure entrepreneuriale créée en 2012, P&B Group s'inscrit dans une dynamique de croissance durable et solide et compte aujourd'hui 650 personnes réparties sur 5 sites industriels pour un chiffre d'affaires de 130 millions d'euros en 2023.

En plaçant l'innovation au cœur de notre stratégie, nous contribuons à la performance des marques françaises mais aussi internationales et nous sommes fiers d'être devenus le partenaire de plus de 200 marques renommées !

Nous les accompagnons sur toutes les étapes de la création de produits ; du développement R&D à la fabrication et au conditionnement du produit fini.



P&B Group is a company specialized in the design and production of beauty and health products (cosmetics, pharmaceuticals, medical devices and food supplements).

An entrepreneurial adventure created in 2012, P&B Group is part of a solid, sustainable growth dynamic and today employs 650 people across 5 industrial sites for sales of 130 million euros by 2023.

By placing innovation at the heart of our strategy, we contribute to the performance of both French and international brands, and are proud to have become the partner of over 200 renowned brands!

We support them at every stage of product creation, from R&D development to manufacturing and packing of the finished product.



**Adresse:** ZA LES PLAINES SUD 13 250 SAINT CHAMAS

**Téléphone:** 33 (0)4 42 77 49 46

**[jdestrada@p-b-group.com](mailto:jdestrada@p-b-group.com)**